

# *Beisbol: abanderan a Leñadores para Serie de las Américas*



**Abanderan a Leñadores de Las Tunas**

La Habana, 22 ene (JIT).- La selección de los Leñadores de Las Tunas quedó abanderada el martes en el Estadio Latinoamericano, de cara a su participación en la I Serie de las Américas de Beisbol, con sede en Nicaragua.

La actividad estuvo presidida por Inés María Chapman Waugh, viceprimera ministra de la República de Cuba, que entregó el estandarte patrio al jardinero central Yunieski Larduet, capitán de los Leñadores, escoltado por Yosvani Alarcón y Roberto Baldoquín.

En un cordial intercambio con los jugadores, Chapman Waugh les hizo saber que ellos son un símbolo para la nación y representantes de un pueblo aguerrido al que siempre le ha gustado vencer.

«Ustedes también tienen un entrenamiento que les permite vencer. La victoria está en la unidad. Sus familias y todo el pueblo de Cuba estarán atentos y esperan lo mejor de ustedes», expresó.

En tanto, el presidente de la Federación Cubana de Beisbol y Softbol, Juan Reinaldo Pérez Pardo, los exhortó a jugar con coraje y demostrar el nivel competitivo que poseen.

«Nos satisface abanderar hoy a un equipo que ha consolidado su presencia en la élite de nuestro béisbol, a base de esa mezcla imprescindible de calidad deportiva y compromiso con sus seguidores», aseguró al dirigirse al grupo.

«Convencidos de que la bandera recibida resultará inspiración para derrochar entrega y apego a los valores de un deporte que es derecho del pueblo, les despedimos seguros de que nunca faltarán la voluntad de triunfo, la disciplina y el respeto al juego limpio», aseveró el directivo.

«Hacer de la convicción de victoria un arma permanente, afianzados en el propósito de conseguir un desempeño que nos haga merecedores del aplauso de nuestro pueblo y de los esfuerzos que han respaldado la preparación y nuestra presencia en el evento», expuso el slugger Rafael Viñales, al leer el compromiso del equipo.

En horas de esta mañana, la tropa dirigida por Abeicy Pantoja efectuó su penúltima jornada de preparación, en el Estadio Latinoamericano. Jorge Hierrezuelo, uno de los entrenadores del conjunto, comentó en exclusiva con JIT que cumplieron con lo previsto.

«El terreno estaba demasiado húmedo para realizar un trabajo más profundo. Practicamos algo de defensa en los bordes, hubo trotes y los lanzadores calentaron en el bullpen. Los batazos se desarrollaron en la jaula de bateo», destacó.

El conjunto tunero debutará el próximo viernes, precisamente contra el equipo anfitrión.

Como abridor, Pantoja reiteró la decisión de emplear al zurdo matancero Yoanni Yera, uno de sus 11 refuerzos.

Los restantes cuatro equipos enrolados en esta primera edición de la Serie de las Américas son Curazao Goats, Club Daom (Argentina), Águilas Metropolitanas (Panamá) y Caimanes de Barranquilla (Colombia).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/374711-beisbol-abanderan-a-lenadores-para-serie-de-las-americas>



**Radio Habana Cuba**